

## Käseessen auf Alp Vorderwengi

Zum Abschluss der Vereinstätigkeiten vor den Sommerferien trafen sich die Sänger vom **Männerchor Kaltbrunn** zum traditionellen Käseessen im gemütlichen Wengital. Die Alpwirtschaft Vorderwängi ist für diese Tradition wie geschaffen. Die grosszügigen Käseplatten mit verschiedensten Käsesorten sind jedes Jahr ein Schmaus, nicht nur für den Gaumen sondern auch für das Auge des Sängers. An dieser Stelle möchten alle Mitglieder den grosszügigen Spendern, nämlich den Landwirten in unserem Verein für den Käse und Bodenleger Max für das Brot recht herzlich danken. Die erste Bierrunde (auch das Bierlied haben wir gesungen und noch viele mehr an diesem gemütlichen Abend) ging auf Kosten der Vereinskasse.

Grund dafür war das vor Wochenfrist stattgefundene Bezirks-Sängerfest (**Singhilbi**) in Hombrechtikon. Mit unserem Vereinseigenen Postautochauffeur Kari fuhren wir in das nahe gelegene Zürcher Oberland. Der herzliche Empfang des organisierenden Vereins, dem Frauenchor Hombrechtikon sowie das schöne Wetter waren Gründe mehr für die gute Stimmung unter den über 30 Kaltbrunner Sängern. Die sauber vorgetragenen Lieder in der kath. Kirche wurden von der Jury positiv aufgenommen, womit wir mit einem „**sehr gut**“ bewertet wurden. Auch für die Lieder, am Nachmittag auf der Singarena im Festgelände erhielten wir grossen Applaus.

An dieser Stelle auch ein herzliches Dankeschön an unseren Dirigenten Beda Müller für seine unermüdliche Arbeit im Verein.

Der Männerchor Kaltbrunn wünscht allen Lesern schöne und erholsame Sommerferien.

[www.mc-kaltbrunn.ch](http://www.mc-kaltbrunn.ch)